

令和2年度 高田中学校通信

大ケヤキ

夢(目標)とあこがれ

「地域とともに
生徒の力を伸ばす学校」

令和2年 9月 4日(金) 発行
発行責任者: 校長 岩澤 一徳



(HPをご覧ください)

2学期も感染防止!

2学期スローガン
『笑顔いっぱい』

チーム高田

8月19日に第2学期が始まり、早いもので授業日は14日を数えました。今なお新型コロナ禍は収まらず、会津でも感染者が出て拡大が続いていることで、終息がいつになるか心配なされている方が多いことと思います。

学校としましては、文部科学省から示された「学校の新しい生活様式Ver.3」という指針や、町教育委員会の指導のもとに感染拡大防止の徹底を図って参ります。始業式でも、校長からマスク着用・手洗い・換気・三密を避ける行動の実践を続けていこうと話しました。また、始業式の中で、2学期の合言葉を『笑顔いっぱい』として、学習や行事等に努力することによって力を高め、人を思いやる言動で「笑顔あふれる2学期にしよう」とも呼びかけました。

2学期は12月23日まで、88日間あります。ご家庭でも、不要不急の外出を控えるなど感染リスクを減らしたり、(学校でも指導しますが)感染者等への偏見や差別、誹謗・中傷、いじめなど絶対にないようお話をしてください。苦しい思いの人に追い打ちなどかけてはなりません。高齢の方や基礎疾患をお持ちの方の不安は想像する以上のものがあると思います。

今後、周りに濃厚接触者や感染者が出ないとは言いきれません。最大限の備えをし、充実した学校生活を送れるよう努力して参りますので、変わらぬご理解ご協力をお願いいたします。

全会津駅伝男子3連覇! 女子6位(県大会へ)

昨日、会津総合運動公園特設コースで、全会津中体連駅伝競走大会が行われ、**男子優勝、女子第6位**という素晴らしい成績を収めました。

これまでの先輩にあこがれ、目標として朝練や試走などでずっと走り込んできました。辛い練習に耐えて頑張ってきた努力が報われたことに大きな拍手を送り、選手を褒め称えたいと思います。

今年はコロナ禍のために無観客レースとなり、気温が高く応援も制限されるなど、難しい大会でした。詳しいレース展開はここに書ききれませんので、ライブ配信をご覧の方にお聞きください。県大会においても、男子は連覇を、女子は新たな歴史を目指してさらに頑張りたいと思います。



★両沼中体連新人総合大会について

◆期 日 9月24日(木) 競技によって雨天順延
* 野球競技は、25日(金)午前中も実施

◆感染防止のため<無観客>
(保護者等は会場に入れません。ご了承ください。)

※ 各部活の参加計画を見て、事前の健康管理や感染拡大防止へのご協力をお願いいたします。

スクール・サポート・スタッフ

8月18日より、「真鍋忠男」さんに「スクール・サポート・スタッフ」としておいただきました。校舎内の取っ手やスイッチなど、細かなところまで念入りに消毒してくださっていますので、とても安心でき、先生方の負担が少なくなって助かっています。ありがとうございます。

修学旅行無事終わる!

8月26日(木)から28日(金)まで、岩手・宮城方面へ修学旅行へ行ってきました。岩手県の見学地は感染者ゼロで、宮城県は感染者が少ない状況でした。朝から検温し体調チェック、見学施設に入る際も検温があり、バスに乗る前や施設での手指消毒は毎回行いました。食事場所は貸切で、間をあけて座るようにセットされていました。食事とお風呂、睡眠時以外マスクを着用し、感染防止を徹底して行いました。



【中尊寺金色堂】

◆1日目➡6時半ごろに学校を出発し、10時半前には中尊寺に到着。現地ガイドさんの話をしっかりと聞き、藤原3代の歴史を学びました。昼食後、毛越寺を見学して花巻市へ移動し、宮沢賢治記念館・童話村で幅広い活躍とファンタジーの世界を堪能しました。夕食は、「わんこそば、じゃじゃ麺、冷麺」を希望に沿って味わいました。少し夜景を楽しみ、ホテルに入って21時半消灯となりました。



【ウミネコにパンを】

◆2日目➡起床5時半でもしっかり対応。ホテルを出発し、浄土ヶ浜に向かいしました。貸切の遊覧船では、ウミネコへの餌付けに興じ、楽しい時間を過ごしました。ホテルでの昼食後、奇跡の一本松で有名な陸前高田市の「震災資料館」を見学し、津波の恐ろしさを学びました。この日は、さらに南三陸町で被災地を巡り、現地ガイドの話に心が締め付けられました。夕食後の「語り部」の講話が学習を深めてくれました。そして、生徒たちは貸切の大浴場で裸の付き合いをし、10時半には寝たはずです。



【津波でパシコ消防車】

◆3日目➡いつものルーティン、朝の検温・体調確認。みんな元気でした。部屋で手洗いしても、食事前に除菌シートで消毒。徹底しました。この日は、東北歴史博物館を見学後、待望の仙台駅前班別研修。昼食を含め3時間弱のグループ行動を緊張感もってやり切りました。多少の前後がありましたがすべての班が無事戻り、予定通り仙台駅東口を出発し、17時半前には学校に戻りました。



↑【手指の消毒】

【毎朝の検温】↓



新型コロナ禍のために行き先を変え、感染防止を強く意識しながらの修学旅行でしたが、とても実り多いものとなりました。特に3.11の震災に係る学習は貴重だったと思います。今回の経験を残された中学校生活や今後の人生に十分に生かして行ってほしいと思います。

＜主な予定＞

- 9/1(火) 食育講座(1年)
- 2(水) 内科検診(1年)
- 3(木) 全会津駅伝大会
- 6(日) PTA奉仕作業
- 7(月) 高校説明会(じげんホール)生徒のみ
- 8(火) 耳鼻科検診
- 9(水) 森林環境学習(1年)
校外学習(2年)
- 10(木) 陶芸教室(1年)
職業講話(2年)
- 11(金) 眼科検診
- 13(日) PTA資源回収

- 9/15(火) 生徒会役員選挙
- 18(金) 全校集会(新人戦選手壮行会)
- 21(月) (祝) 敬老の日
- 22(火) (祝) 秋分の日
- 24(木) 両沼中体連新人総合大会
実力テスト(3年)
- 25(金) 「少年の主張」福島県大会(じげんホール)
両沼中体連新人総合2日目(野球)

★秋の交通安全週間 9/21(月)～9/30(水)

★9月の集金日は、15(火)16(水)の予定です。